



Paul Guérin en deuil

publié le 02/10/2017

Maxime Kouroghli, ancien élève du lycée Paul Guérin et du PER rugby (génération 1997) a eu un accident de voiture ce jeudi vers 9h du matin sur l'autoroute A10 (collision avec un camion). Il est décédé suite à ses blessures. C'était une jeune personne qui nous a laissé que des bons souvenirs.

<http://www.sudouest.fr/2017/09/28/charente-maritime-une-automobile-encastree-sous-un-camion-sur-l-a10-3815210-1258.php>

<http://www.sudouest.fr/2017/09/29/un-royannais-de-20-ans-perd-la-vie-dans-une-collision-sur-l-a10-3818939-1258.php>

Après avoir quitté le lycée, Maxime s'est orienté vers les métiers du sport et était actuellement coach sportif dans une salle de remise en forme de Royan.

En fichier attaché, une photo de Maxime à l'entraînement au PER lorsqu'il était élève de seconde au lycée.

Ses anciens camarades nous ont envoyé un message :

C'est avec une immense tristesse que nous apprenons la disparition de Maxime Kouroghli dans un accident de la route le jeudi 28 septembre.

Élève du Lycée Paul Guérin de 2012 à 2014 en filière Scientifique, il était également membre du Pôle d'Entraînement Régional de Rugby avec lequel il participa notamment durant ces deux années à l'aventure des Championnats de France UNSS couronnée par deux podiums.

Que ce soit en tant que coéquipier , compagnon de chambre à l'internat ou simple camarade de classe , il était et restera une personne appréciée pour sa gentillesse et sa bonne humeur.

À la tristesse vient alors se mêler le plaisir d'avoir pu croiser son chemin et partager ses joies, ses peines et tant d'autres émotions .

Reposes en paix notre ami .

L'ensemble de la génération 1997 du PER adressent ses plus sincères condoléances à son entourage et à sa famille .

Portfolio

